



GRAN PRIX DEL ATLÁNTICO 2014 -DESTINO COLOMBIA-

La octava edición del Gran Prix del Atlántico tiene como destino el Caribe de colombiano

- ***La salida, desde Marina Rubicón, Lanzarote, se realizará en enero del 2014***

27 de septiembre, 2012.- Este sábado tiene lugar en el *Espai de Mar* del Salón Náutico Internacional de Barcelona, ubicado por primera vez en el recinto del Port Vell de Barcelona, la presentación del octavo **Gran Prix del Atlántico**, la regata trasatlántica española más carismática organizada por Nautica Difusión y el Club Skipper.

Una importante novedad trae esta nueva edición de la trasatlántica española. Por primera vez tendrá como destino la costa caribeña de Colombia. La organización anunciará en la presentación de esta próxima edición de la regata esta interesante novedad. Arribar al Caribe colombiano es sin duda un atractivo para los muchos navegantes que se inscribirán en la **VIII Gran Prix del Atlántico**.

Enrique Curt, director de la regata, informará este sábado de los detalles de este gran evento náutico, junto con representantes de la administración del turismo colombiano, acompañados por personalidades de este país en España.

La salida tendrá lugar en el mes de enero del 2014. Y los regatistas partirán de las instalaciones portuarias de Marina Rubicón, donde se dará la señal de salida de la **Regata Canarias-Colombia - VIII Gran Prix del Atlántico 2014**.

Organiza:



tel.: 933 180 101 – móvil 636 319 218 – www.granprixdelatlantico.com
e-mail: difusionnautica@curtediciones.com